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週　報

 

№２６

例　　　会　　　記　　　録　（2015．1．23（金））　　通算3，019回

◆プログラム予定

１月３０日（金） ２月６日（金） ２月１４日（土） ２月２０日（金）
クラブフォーラム

Ｉ. Ｍ 実行委員会報告③
片嶋純雄実行委員長
於：ウェディングパレス

鹿島殿

卓話「外国人から見た
日本について」

カネカ在職外国人
バン・ダール様（ベルギー）

東播第２グループ I.M
於：ウェディングパレス

鹿島殿

卓話「高砂市の国際交流」
高砂市健康文化部

くらしと文化スポーツ課
主幹　福原裕子様

クラブ会長方針
“つながろう、つなげようロータリーの心を”
①親睦を深め、例会を楽しく 会員相互につながりましょう
②若い世代、女性会員の増強をめざし、ロータリーの心を
　次世代につなげましょう
③山本ガバナー補佐を中心にI.M.を成功させましょう

◆開　会　

◆唱　歌　ロータリーソング「我等の生業」

◆「四つのテスト」唱和



◆贈呈
ＲＩより森本会員に新会員を紹介されましたので

「襟ピンとブルーの裏当て」贈呈

◆出席報告
本　日　１月２３日　　会員数４３名　　　　出席者３２名　　出席率８０．００%
前々回　１月　９日　　会員数４３名　　修正出席者３６名　　出席率９４．７４%

◆ＭＡＫＥ－ＵＰ
福島　弥一会員　　ｅ‐ＣＬＵＢ １月２２日
守光　　隆会員　　ｅ‐ＣＬＵＢ １月１７日
桂田　重信会員　　高砂青松ＲＣ １月２１日
中野　哲郎会員　　高砂青松ＲＣ １月２１日
脇谷　政孝会員　　高砂青松ＲＣ １月２１日
後藤　純次会員　　ｅ‐ＣＬＵＢ １月１９日

◆Ｓ．Ａ．Ａ．（ニコニコ箱報告）
大久保義郎幹事……本日、中間報告をさせて頂きます。半年間尾上年度ありがとうございます。
　　　　　　　　　残り半年ありますが、よろしくお願いします。
片嶋　純雄会員……初孫が生まれました。
早退２名

◆幹事報告（３，０２３回）
◎米山記念奨学会より「ハイライトよねやま」１７８号が届いています。
※例会変更のお知らせ
◎加古川ＲＣ
　　　２月１０日（火）→ ２月１４日（土）「東播第２グループＩ．Ｍ」　於：鹿島殿
　　　２月２４日（火）　　例会取り止め　　　
　◎加古川平成ＲＣ
　　　２月１１日（水）　　休　会
　　　２月１８日（水）→ ２月１４日（土）「東播第２グループＩ．Ｍ」　於：鹿島殿　　　
　◎加古川中央ＲＣ　
　　　２月１２日（木）→ ２月１４日（土）「東播第２グループＩ．Ｍ」　於：鹿島殿
　◎姫路南ＲＣ
　　　１月２６日（月）→ １月２４日（土）「西播第一グループＩ．Ｍ」
　　　　　　　　　　　　於：姫路商工会議所
　◎明石西ＲＣ
　　　２月２６日（木）　　休　会

出席委員会　山川晃禎会員



◆会長の時間
　インフルエンザが流行しているようですが、皆さ
んは大丈夫ですか。私は去年１１月に予防接種を受
けていますので大丈夫と思います。しかしこの間テ
レビを見ていましたらある病院でインフルエンザ
にかかった患者の３分の２は予防接種を受けてい
たそうです。予防接種を受けられてる方も手洗い、
うがいなど予防につとめてください。
　先週新聞におばあちゃんの知恵、”寒い格好でい
ると風邪ひくよ”というのが、化学的に証明された
とありました。風邪はウィルスの感染だから身体
の冷えは関係ないのでこれはうそと結論されていたそうです。でも身体が冷えると免疫力
が落ちて感染しやすくなるそうです。
　風邪の民間療法で卵酒があります。お酒を沸騰させて砂糖と玉子をいれて飲めば身体が
温まり風邪が治るというものですが、ヨーロッパでもエッグノッグというカクテルがある
そうです。ウィスキーやブランデーに卵、砂糖を加えてそれにシェリー酒を加えてつくる
そうです。しょうが湯、お湯におろし生姜をいれはちみつを加えて作りますがのどにいい
とされています。これもヨーロッパではジンジャーミルクティーやジンジャーココアとい
うのがあります。
　皆さんこれからまだまだ寒くなると思いますがお体大切にしてください。

◆本日のプログラム

　　「上期中間報告」　　

◎会長　中間報告
　１４−１５年度も６ヶ月が終わりました。上半期の報告をさせていただきます。
　１３年の1 ２月に理事役員を総会において承認していただきましたが、その年の暮れも
押し詰まって片嶋会長より電話をいただきました。副幹事が退会するとの事でした。
　理事役員の中でも中心となってやっていただかなくてはならない参謀を失いました。急
遽大久保さんに無理をお願いしてS．A．Aと副幹事を兼任して頂きました。
　でも私にとって災い転じて福となりました。大久保幹事のおかげでここまで順調に例会
運営を行っていただいています。
　７月にスタートして各委員長さんに事業計画を発表してもらってすぐに、まだ右も左も

尾上喜秀会長

プログラム委員会　堤　哲雄副委員長



分からない８月１日に滝澤ガバナー公式訪問をう
けました。大久保幹事、事務局の中井さん奥野さん
のおかげであわただしい中を冊子作成を間に合わ
せていただきました。幸いにも優しい気さくなガバ
ナーで無事に一つの山を越えることができました。
　８月の最後の例会では中野委員長に増強につい
て熱く語っていただき、９月には早速谷川こずえ様
をお迎えすることができました。３人めの女性会
員でおかげで例会が明るくなったように感じます。
　河合会員の離脱もとりあえずくいとめていただ
いておりますが雑誌会報委員会のみなさまにはご迷惑をおかけしています。
　９月の青松クラブとの合同例会には三木ポストガバナーをお迎えして成功裏におえるこ
とができました。
　１１月には豊田委員長はじめ親睦委員会の皆さんのお計らいで私の故郷高槻に連れて
行ってもらいました。ちょうど紅葉のすばらしい時期でもみじがとてもきれいでした。ま
た夕方にはアカペラのＱＴハニーのライブで楽しい一日を過ごしました。
　Ｓ．Ａ．Ａ、出席委員会のみなさまには毎週例会の準備、後かたづけ等例会運営にご尽力
いただき心より感謝もうしあげます。　
　また脇谷委員長の楽しいプログラム企画に助けられて例会が楽しく盛り上がっていると
おもっています。
　友愛委員会の覚野委員長には３件の企画を審査していただきました。来年度も友愛の委
員長をお願いしますが、新しい友愛奉仕活動ができるよう考えていただければと思います。
　今週ＪＣの総会に出席して参りましたが、３０名たらずの人数ながら花火大会、ドッジ
ボール大会など市民に対する対外的な事業を展開しているようです。
　われわれロータリークラブももっとがんばらねばと感銘をうけてかえってきました。な
お昨年のＪＣ理事長は新井会員のご子息でありました。お若いですが立派に自信にあふれ
たお話をされます。私の挨拶などはずかしい限りです。
　青少年委員会も新しい事業を大村委員長が考えてくださっています。また皆様のご協力
よろしくお願いします。
　来月はいよいよＩ. Ｍです。今年度最大の事業です、みなさまのお力で成功させましょう。

　来週鹿島殿で下見例会となっていますのでぜひ全員参加でお願いします。

◎幹事　中間報告
　昨年の７月から幹事に就任させて頂き、半年が過ぎました。今回の例会が２６回目で年
間４６回の予定ですので、残り２０回となりました。今日の幹事報告でもわかりますが、
徐々にガバナー事務局等の連絡も減りつつあり、次年度に向けての準備になっているよう
です。
　私は、昨年イレギュラーで急遽２月１４日からＳ．Ａ．Ａでしたが副幹事代行として現在
に至ったわけでございます。

尾上喜秀会長



　いま思えば、７月からの幹事をさせて頂く準備
段階の方が大変でございました。と言うのも入会
してから６年間地区研修会にもあまり参加したこ
ともなく、全体の予算とか定款や会の細則もろく
に見たこともなく、ロータリーをまったく知りま
せんでした。
　また、今年度よりベテランの事務局員の中井さ
んから新人の奥野さんに変わられ、あてにしてい
た中井さんが外れられるので、ちょっと安請負し
たかなと思いました。今は、奥野さんと一緒に勉強
をしながら、二人とも最近やっと少しだけ見えてきたかなと思います。
　８月１日には公式訪問がありましたが、前の年に青松ＲＣ公式訪問のガバナーインタ
ビューで幹事に「こんなことも理解していないのか」と言われたと聞きましたので、公式
訪問も大変だなと思っていたのですが、今回は、山本ガバナー補佐も同席されていました
ので和やかに終わりホッとしました。準備期間が少なかったのでバタバタしましたが結果
的には、早い時期に公式訪問が終わって良かったと思います。
　毎回の例会はなかなかスムーズにうまく出来ませんが、終わるころには、少しは良くな
ると思いますのでご辛抱願います。
　今年度、会長方針がございますが、　
　①親睦を深め、例会を楽しく会員相互につながりましょう
　　　豊田親睦委員長　残り半年、宜しくお願いします。
　②若い世代、女性会員の増強をめざし、ロータリーの心を次世代につなげましょう　　
　　　谷川会員ご入会ありがとうございます。
　　　中野会員増強委員長　残り半年、宜しくお願いします。
　③山本ガバナー補佐を中心にＩ．Ｍを成功させましょう
　　　２月１４日宜しくお願いします。
　あと半年、会長方針を達成するために皆様方のご支援とご協力をお願いいたします。
　
◎会計　中間報告

　
　

大久保義郎　幹事

高木史郎　会計

会　長　尾上　喜秀　　　　　　幹　事　大久保　義郎　　　　　雑誌会報委員長　河合　利昭
例会日時　毎週金曜日12時30分より　　　　　　　　　　　例会場　高砂商工会議所２階会議室
高砂ロータリークラブのホームページのＵＲＬ   　     http://www.winwin.ne.jp/~takasago_rc/


